
 
 
 
 
                                                                                                           
 SPD-Fraktion 
im Stadtbezirksrat 
Döhren-Wülfel 
Detlev Sprenz, Landwehrstr. 79, 30519 Hannover                                                            27.05.04 
 
 
An den Bezirksbürgermeister im 
Stadtbezirk Döhren-Wülfel 
Herrn Arno Kirse 
über den Fachbereich für zentrale Dienste 
Bereich Rats- und Bezirksratsangelegenheiten 
 
 
Anfrage   gem. § 14 der GO des Rates der Landeshauptstadt Hannover  
                   in die Sitzung des Bezirksrates am 24.06.04 
                 Verkehrssituation -Am Mittelfelde zwischen Loccumer Straße  
                 und Claudiusstraße 
 
 
Die Verkehrssituation in der Straße Am Mittelfelde – im Bereich zwischen Loccumer Straße und 
Claudiusstraße – hat sich für alle Teilnehmer erheblich verändert. 
Von der Hildesheimer Straße kommend befindet sich kurz hinter der Straßenkrümmung die neue 
Einfahrt ins Gewerbegebiet / Aldimarkt. 
Die hervorragend ausgebauten Straßen im Gewerbegebiet lassen vermehrt Schleichverkehr aus der 
Hildesheimer Straße über Am Brabrinke / Garvensstraße / Aldimarkt zur Straße Am Mittelfelde 
beobachten. 
Eine weitere Erschließung des Gewerbegebietes wird zu einem noch höheren Verkehrsaufkommen in 
diesem Bereich führen. 
Diese Situation wird noch verschärft durch die Tatsache, dass sich im Bereich zwischen Loccumer 
Straße und Claudiusstraße 3 Bushaltestellen (2 in Richtung Wülfel, 1 in Richtung Mittelfeld) befinden, 
die von Schülern genutzt werden. 
Fließender Verkehr der Straße Am Mittelfelde (beide Richtungen), An-, Ab- oder Durchfahrtsverkehr 
des Gewerbegebietes und kreuzende Fahrgäste der Buslinien führen in dem benannten Gebiet zu 
gefährlichen Konstellationen. 
 
Wir fragen die Verwaltung: 
 
1. Wie kann aus Sicht der Verkehrsbehörde und der Polizei die geschilderte Lage für alle Beteiligten 

entschärft werden? 
 
2. Ist es möglich, in einer Ortsbegehung (Verwaltung / Bezirksrat / Polizei) die Situation zu  
      erörtern? 
 
 
Detlev Sprenz 
Fraktionsvorsitzender 


